



Temen “mano criminal”

Ante el riesgo “real e inminente” de que el crimen organizado se infiltre en el proceso, por sus presuntos vínculos con autoridades mexicanas, la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación (Jufed) llamó a cancelar la elección judicial.

En un comunicado, la

organización encabezada por la jueza Juana Fuentes Velázquez basó su petición ante la acusación de un vínculo entre el narco y el gobierno de México.

“Hoy, con los señalamientos del actual gobierno estadounidense, concidente con el anterior, este peligro no sólo es una posibilidad, sino una amenaza real e inminente. Por ello, la elección de juzgadores debe cancelarse”, expuso.

“México no puede permitir que su justicia quede sometida a intere-

ses políticos o criminales”, agregó.

Señaló la relatora especial de la ONU sobre la independencia de magistrados y abogados, Margaret Satterthwaite, y el exembajador estadounidense Ken Salazar se pronunciaron en ese sentido.

En los últimos meses, los mexicanos han sido testigos de inconsistencias en la preparación de los comicios, lo que conforma la falta de control para evitar la influencia de grupos criminales.

— David Vicenteño